

Mehr als 100 Kinder machten mit

Vergangenen Mittwoch versammelten sich 106 Kinder im ref. Kirchgemeindehaus Strengelbach zum letzten KreaKids-Nachmittag der fünften Staffel. Die KreaKids verzierten weisse Bali-Fahnen mit Tiersujets und einem langen Schweif, den sie nach eigenem Geschmack zusammenstellen konnten.

Dieses Mal erwartete die Kids zum Zvieri eine besondere Überraschung. Sie waren alle Gäste bei der berühmten «Hochzeit in Kana» aus der Bibel. Im Festsaal wurden dann nicht nur die feinen Hochzeitstorten-Muffins

verzehrt. Alle wurden auch Zeuge davon, wie sich Wasser zu Wein (oder vielmehr zu Sirup) verwandelte.

Anschliessend an das grosse Schlussfoto wurden die Leiter mit einem kleinen Geschenk verdankt. Insgesamt halfen über fünfzig Ehrenamtliche bei der fünften Staffel mit. Nun ist Sommerpause, bevor es dann nach den Herbstferien mit der sechsten Staffel weitergeht. Weitere Eindrücke zu den Anlässen sowie Informationen zum gleichnamigen Trägerverein gibt es unter www.kreakids.ch.

MARCEL WITWTER



Stolz präsentierten die Kinder ihre Werke.